

# Augenblick bitte!

Neues aus dem Evangelischen Kirchenkreis  
Krefeld-Viersen

Oktober 2011 – Nr. 83



## Konzerte, Lesungen und Ausstellungen



Preview 4. Dez. 2010, Reisholz; Foto: C.U.Frank

Eine **Ausstellung** mit dem Titel „**Dreizehn Quadrate für ein Abendmahl**“ ist in der **Friedenskirche in Krefeld**, Luisenplatz, 47799 Krefeld **vom 9. Oktober bis zum 18. Dezember** zu sehen. In einem Abendmahls-Gottesdienst **am Sonntag, 9. Oktober um 18 Uhr** können die Besucher erfahren, wie Kunst und Kirche zusammenleben. Die Ausstellung zeigt Werke der Künstlerin C.U. Frank.